

欧州向けに開発したハイパフォーマンスエコタイヤを初披露 「ジュネーブモーターショー2010」に出展

横浜ゴム（株）（社長：南雲忠信）は、3月2日（火）から3月14日（日）（2、3日はプレスデー）までスイスのジュネーブで開催される「ジュネーブモーターショー2010」に出展する。今回は “We respect the Environment” をテーマに、2009年夏から欧州市場に投入した当社のエコ・フラッグシップタイヤ「dB super E-spec」に加え、欧州向けハイパフォーマンスエコタイヤ「C.drive2」を初披露。さらに緑の葉をイメージして着色した「super E-spec」のコンセプトタイヤを装着したトヨタ・プリウスのチューニングカーを展示し、環境保護に貢献するタイヤ開発を進める姿勢を強くアピールする。

「dB super E-spec」はあらゆる面で地球環境に貢献することを目指した究極のエコタイヤで、日本では「DNA dB super E-spec」として販売している。同タイヤの優れた環境性能とともに、最新の環境技術としてタイヤから自然に漏れる空気を抑制し低燃費性能を高める次世代インナーライナー「AIRTEX」や、低燃費性能とグリップ性能を両立したオレンジオイル配合の「スーパーナノパワーゴム」を紹介する。初披露となる「C.drive2」は、欧州で人気の高い「.drive」シリーズのハイパフォーマンスコンフォートタイヤ「C.drive」の後継モデルで、さらに向上したウェット性能と優れた低燃費性能を両立している。「.drive」シリーズは「C.drive」、ハイパフォーマンススポーツタイヤ「S.drive」、オールラウンドスタンダードタイヤ「A.drive」、ウィンタータイヤ「W.drive」のフルラインアップで展示する。

世界中で販売している最高峰タイヤシリーズであるグローバル・フラッグシップ・ブランド「ADVAN」からは、プレミアムスポーツタイヤ「ADVAN Sport」とストリートスポーツタイヤ「ADVAN NEOVA AD08」を紹介。併せて世界有数の高性能カーに新車装着されている実績もアピールする。さらに今回は、欧州のモーターショーで初めてアルミホイールを展示する予定で、日本でも人気の高い「ADVAN Racing」シリーズと「AVS MODEL」シリーズから3商品を紹介する。

世界5大モーターショーのひとつであるジュネーブモーターショーは、1905年にスタートした伝統的な国際モーターショーで今年80回目を迎える。自動車、自動車部品、製造関連機器、自動車補修・サービス用品など自動車産業に関わる企業およそ250社が出展する。



ヨコハマブースのイメージ図

このリリースに関するお問い合わせ先
横浜ゴム（株） 広報部
TEL : 03-5400-4531 FAX : 03-5400-4570

横浜ゴム株式会社 広報部 広報・IRグループ
〒105-8685 東京都港区新橋5丁目36番11号 TEL:(03) 5400-4531 FAX:(03) 5400-4570